

2021年9月30日

## ポリエチレンの価格改定について

日本ポリエチレン株式会社（本社：東京都千代田区 社長：山田 清隆）は、弊社ポリエチレンについて、下記の通り価格改定を実施することと致しました。

世界経済はコロナ禍から回復しつつあり、原油需要の拡大観測が高まる一方、OPECプラスの増産ペースは緩やかで、また米国のハリケーン被害の影響も長引く中、原油価格は大きく上昇しております。

国産ナフサ価格につきましても、原油価格の上昇に加えタイトな需給状況を背景に57千円/kgを超える水準まで上昇することが見込まれ、また諸費用も増加しております。

弊社は、厳しい経済環境の下、徹底したコスト削減に努めておりますが、今回のコストの上昇を自助努力のみで吸収することは困難であり、下記内容の価格改定をお願いせざるを得ないとの判断に至りました。

### 記

1. 対象品目： 弊社ポリエチレン全製品
2. 改定時期： 2021年10月21日納入分より
3. 改定幅： +15円/kg以上

以上

#### 【本件についての問い合わせ】

日本ポリエチレン株式会社 総務部 TEL：050-3139-3184